

Paris, le 9 septembre 2014

**Destinataires :**

Clubs affiliés  
Comités Régionaux  
Comités Départementaux

Réf : JB/SM/DMB/2014-526  
Service juridique ☎ 01.48.01.24.38

Madame, Monsieur le Président,

Comme annoncé dans notre courrier du 18 juin dernier, vous pourrez, dès à présent, saisir les déclarations d'accident en ligne.

**Qui peut déclarer ?**

- 1) Le licencié  
C'est une innovation. Le licencié, ou son représentant légal, peut désormais déclarer lui-même son accident.
- 2) Le club  
De façon inchangée, le club peut déclarer l'accident.  
Il conviendra dès lors d'être vigilant afin de veiller à ce qu'il n'y ait pas de doublon et que l'accident ne soit pas déclaré deux fois.

**Comment faire ?**

La déclaration d'accident est accessible à partir du site web de la FFG, sur l'espace du licencié.

Une fois que vous aurez accédé à cet espace, il suffira de cliquer sur « Ma licence » puis sur le « formulaire de déclaration d'accident ».

Un formulaire pré rempli, contenant les informations relatives au licencié, s'ouvrira. Il conviendra alors de renseigner les différents champs (dont les adresses mails, obligatoires).

Une fois la déclaration saisie et validée, vous aurez la possibilité de la télécharger (au format pdf). Le licencié et le club recevront un mail de confirmation, indiquant que la déclaration a bien été enregistrée par le Cabinet Gomis-Garrigues Allianz.

Une fois le dossier traité par les services du Cabinet Gomis-Garrigues Allianz, le licencié et le club recevront un accusé réception par mail, précisant la suite de la procédure.



### Que devient la déclaration papier ?

Pour ceux qui le souhaitent, il est toujours possible de déclarer les accidents sur le formulaire papier (version 2014/2015). Le document est téléchargeable sur le site internet de la Fédération, rubrique Clubs / S'assurer ou dans l'espace du licencié.

Toutefois, nous vous encourageons à utiliser la version dématérialisée, laquelle facilitera le traitement de votre dossier.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur le Président, l'expression de nos meilleures salutations.

Romain Baujard  
Directeur Général